

59 establecimientos suspendieron las clases este lunes

El sistema frontal generó efectos negativos en la infraestructura del sistema educativo, bajo dependencia municipal y público, en la región de Ñuble. En 10 comunas, San Fabián, Cobquecura, San Carlos, Ninhue, El Carmen, San Ignacio, Trehuaco, Coelemu, Chillán Viejo y Yungay, los establecimientos educacionales presentaron dificultades para impartir sus clases debido a que sus dependencias se encontraban afectadas por las lluvias e inhabilitadas para recibir a los estudiantes. De acuerdo a la información entregada por la Seremi

de Educación, en total, 59 escuelas, liceos y colegios debieron suspender sus actividades durante la jornada de lunes, mientras que para hoy martes la situación estará en evaluación.

Destacar que esta semana los escolares comienzan en la práctica las vacaciones de invierno mañana, puesto que en la mayoría de los establecimientos los días miércoles y jueves serán destinados a jornadas de planificación del segundo semestre, mientras que el viernes 20 de junio es feriado.

Oficialmente, las vacaciones de invierno se extienden entre el lunes 23 de junio al viernes 4 de julio.

